



OPTIMISMO

Seamos optimistas,
cultivemos cada uno



¡ Autocultívatelo!, pinta, lee,
practica deportes, baila, di-
buja, aprende a tocar
un instrumento musi-
cal, canta, ¡ descubre
tus talentos!

FELICITACIONES

A cada curso que se ha
propuesto ser parte de
los cursos más responsa-
bles en su asistencia a
clases.

PRIMER LUGAR

4° B-E - 98,9%

SEGUNDO LUGAR

3° A - 94,8%

TERCER LUGAR

3° B - 93,5 %

VALOR DEL MES DE NOVIEMBRE OPTIMISMO

El Informativo T.P.

PALABRAS DEL DIRECTOR

Muchas veces se habla de ver el vaso medio lleno o el vaso medio vacío. Se refiere a la decisión que uno toma frente a un vaso a medio llenar, de si nos centramos en el líquido que hay en el vaso o lo que falta. Puede ser que frente a una misma situación, una persona se centre en lo que se ha avanzado, lo que se tiene, lo positivo de la situación, y otra persona se enfoque en lo que nos falta, lo que no se ha logrado, las cosas más negativas. Ambas posturas y miradas son válidas, pero sin duda que el optimismo es una opción que nos traerá más beneficios que el pesimismo.

La realidad es ineludible, no podemos cambiarla, pero sí podemos intervenir o decidir sobre qué queremos mirar de esa realidad, cómo queremos mirarla. Si nuestro foco es en las cosas positivas, estaremos viviendo el optimismo, si en cambio me centro en lo negativo, mi actitud seguramente se volverá más pesimista.

El optimismo es un valor, lo importante es que vaya siempre acompañado del esfuerzo, la perseverancia, la lucha. El optimismo con resignación nos convierte en personas pusilánimes, que no enfrentan los desafíos que les plantea la vida. El optimismo con lucha toma lo bueno que tenemos para transformarlo en algo mejor, enfrentando los desafíos desde una mirada positiva.

Vivamos el optimismo, miremos positivamente lo que enfrentamos y luchemos por que este mundo y nuestro mundo sea cada vez mejor.

Martín Valenzuela Durán
Director Colegio San Francisco T. P.

DOCENTE DEL MES



Felicitemos a Elena Cisterna Abarca, profesora diferencial, quien ha sido elegida como docente del mes por parte del Equipo Directivo. Agradecemos en Elena su sencillez y humildad, la permanente actitud de colaboración con sus colegas, el vínculo cercano con los estudiantes, la proactividad con que enfrenta el trabajo en sala y el apoyo permanente a los estudiantes que requieren de su ayuda.

¡Felicitaciones Elena!

INFORMACIONES PARA LICENCIATURA 4° MEDIO

Este jueves 16 de noviembre a las 19:00 horas se realizará la Licenciatura de Enseñanza Media para los Cuartos Medios 2023. Cada estudiante tendrá 2 asientos reservados para acompañantes y además puede invitar a otras personas, quienes se deben ubicar con el resto del público. La llegada de los estudiantes al colegio es a las 18:15 horas y deben venir con uniforme completo e impecable, sin accesorios que no correspondan. Las puertas se abrirán a partir de las 18:30 horas

El lunes 6, durante la jornada escolar, se realizará un ensayo para esta ceremonia, por lo que se encarece la asistencia de todos los estudiantes.

DESPEDIDA INTERNA DE 4° MEDIO

Informamos que la despedida interna de 4° Medio se realizará el martes 7 de noviembre que organizan los estudiantes y profesores de 3° Medio. Ese día los estudiantes de 3° y 4° Medio pueden venir con ropa cómoda (buzo, jeans). El 3° Medio ese día ingresa como siempre a las 8:15 horas, y los estudiantes de 4° Medio deben llegar a las 10:00 horas en punto. El término de la actividad será a las 12:40 horas aproximadamente, hora en que los 4os Medios se retiran y los 3os Medios cierran la actividad con el orden y aseo. Una vez que terminen, se pueden retirar.

Los días miércoles 8, jueves 9 y viernes 10 serán días de presentación a las prácticas profesionales y los estudiantes deben atenerse a las instrucciones que reciban de sus profesores de especialidad.

MES DE MARÍA

Este miércoles 8 de noviembre se inicia el Mes de María, y como siempre el colegio, liderado por el profesor de Religión Richard Fairlie, invita a estudiantes y profesores que quieran tener un momento de oración y reflexión, todos los días en el primer recreo en el patio de la Virgen a un costado de la Biblioteca.

ACTO DEL VALOR DEL MES

Este lunes 6 de noviembre a las 11:30 horas se realizará el Acto por el valor de la Prudencia, que hemos vivido durante el mes de octubre, donde premiaremos al alumno o alumna de cada curso que se ha destacado más en la vivencia de este valor, y también se distinguirá a todos los estudiantes que han tenido asistencia completa en octubre.

CIERRE DEL KIOSCO

Debido a una situación particular de la concesionaria, el kiosco este año atenderá hasta el viernes 10 de noviembre.

CHARLAS Y JORNADAS DE LA SEMANA

Lunes 6 - 2° Medio D-E-F - 14:30 a 16:00 horas -
"Vida sana, mejores resultados"

SAN FRANCISCO TP VISITA HUERTO PADRE HURTADO

Los estudiantes de Primer año D y Primero E visitaron el huerto del Parque Padre Hurtado y vieron como se realiza el proceso de compostaje y los procesos de la vermicultura o lombricultura. Participaron de una actividad artística de grabado en la que utilizaron material reciclado con cajas de leche de tetrapack para luego estampar con tinta al agua sobre papel kraft.

(Estudiantes entrevistados, Samantha Rodríguez y Américo Romagnoli de 1D)



NUESTRA PÁGINA VERDE

El día martes 31 de octubre, el CLUB LEO junto a los estudiantes del taller de huerto y algunos estudiantes que participaron del comité medioambiental, prepararon una onces para celebrar el día del adulto mayor. Adán Calquín, dio la bienvenida a los invitados, Diego Ortiz interpretó el tema de la película Titanic en flauta y luego jugamos a adivinar quienes eran los niños de las fotografías de antaño. Se produjo un grato y emotivo momento de diálogo entre los jóvenes y los abuelitos presentes. Asistieron a esta actividad, la directiva del CLUB DE LEONES, algunos funcionarios que tienen el honor de ser abuelitos, la presidenta del CLUB LEO, señorita Dayani Veizaga estudiante que pronto se licenciará de Educación Media.



ADIVINA BUEN ADIVINADOR, ¿QUIÉNES SON??



SAN FRANCISCO TP EN EL DEPORTE COMUNAL

Les presentamos a nuestro equipo de Vóleybol SAN FRANCISCO T.P., Liderado por su profesora, la señorita Fabiola Muñoz y su capitana, señorita Martina Quinzacara de 3°D, además, el equipo está integrado por estudiantes de distintos cursos, y a quienes presentamos a continuación, Emma Romagnoli 1°F, Francisca Martinic 3°B, Sofía Venegas 3°D, Tatiana Yáñez 3°B, Alicia Muñoz 3°B, Tatiana Rojas 4°B, Nicol Andrade de 1°E, Alexia Rumril de 4°B. Nuestro equipo nos representa en el Torneo Comunal de Vóleybol, categoría damas Enseñanza Media de LAS CONDES que se está disputando en el Gimnasio Municipal de Las Condes.



TORNEO DE AJEDREZ

Felicitamos a Iruam Lillo, Jean Pablo Briceño, Dawliz Solís, Isaac Espinoza y Zahira González, todos del 1° Medio E, por su participación en el Torneo Comunal de Ajedrez, realizado en el Colegio Juan Pablo II. También felicitamos al profesor Christian Marín, encargado del taller y que los acompañó en el torneo.

